

## Wir danken von Herzen

allen Verwandten, Freunden und Weggefährten, die

# Hans-Jakob Brunner

die letzte Ehre erwiesen haben.

Die vielen Zeichen der Verbundenheit und die tröstenden Kartengrüsse haben uns sehr bewegt. Danken möchten wir für die wunderbaren Kränze, Blumen-gestecke und für die zahlreichen Spenden zugunsten der Stiftung Synapsis – Demenzforschung Schweiz.

Es ist schön zu wissen, dass er vielen so nahe war.

Einen herzlichen Dank an Herrn Pfarrer Erich Wyss für die würdevolle und ergreifende Gestaltung der Trauerfeier. Unser Dank geht auch an Frau Barbara Meldau und Herrn Ivo Haun für die wunderschöne musikalische Begleitung.

Die Trauerfamilie